

Bruno Rodríguez : « Les États-Unis préparent une invasion contre le Venezuela »



La Havane, 20 février, (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a dénoncé ce mardi à La Havane les plans agressifs de Washington contre le Venezuela.

Au cours d'une conférence de presse organisée au siège du ministère cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez a répondu aux propos du président Trump à Miami, d'entreprendre des actions le 23 février.

«Tenant compte des déclarations réitérées comme quoi l'aide humanitaire parviendra de toutes façons sur le territoire vénézuélien à l'encontre de la volonté souveraine du peuple et de la décision de son gouvernement constitutionnel, quels objectifs sont visés ? Quels autres que provoquer un incident mettant en danger la vie de civils, des faits de violences ou des circonstances imprévisibles ? Des hauts gradés étasuniens qui ne se sont jamais souciés de remettre de l'aide humanitaire, ont tenu des réunions avec des politiques des États-Unis et d'autres nations et réalisé des visites dans des sites liés de toute évidence à la question qui nous occupe. »

Le chef de la diplomatie cubaine a condamné les insinuations faites par Trump au sujet des relations entre Cuba et le Venezuela.

«L'accusation du président des États-Unis, selon laquelle Cuba maintiendrait une armée privée au Venezuela est infâme. Je le somme de présenter des preuves. Notre gouvernement réprovoque cette calomnie dans les termes les plus énergiques et catégoriques et réaffirme en même temps le devoir et l'engagement de continuer à prêter la modeste coopération à laquelle participent un peu plus de 20 mille Cubains, tous des civils, dont 94 % dans le domaine de la santé et d'autres dans les domaines de l'éducation tout comme cela est fait dans 83 pays.»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/183991-bruno-rodriguez-les-etats-unis-preparent-une-invasion-contre-le-venezuela>



Radio Habana Cuba